

責争

(第三種郵便物認可)

悪路なんの「凄バス」披露

災害現場や山間部などの悪路走行に強みを持つ四輪駆動バスの内覧会が18日、静岡市役所静岡庁舎で開かれた。開発した深沢自動車修理工場(清水区)の深沢昌弘社長(48)が市職員や市議に性能をアピールした。

清水区の修理工場開発

お披露目したのは「凄(すこ)長」と、3年がかりで完成した「バス4×4(オーバイフォー)」。臼野自動車のマイクロバスを改造し、常時四輪駆動で走行できるようにした。ぬかるみや山道などの悪路でも走破性に優れ、30度の急傾斜にも対応しているという。

開発のきっかけは東日本大震災。「被災者支援や災害現場の復旧に役立てもらおう」(深沢社長)。装は用途に応じてカスタ

定員は最大28人。全国豪州から調達したり、自作したりと試行錯誤を重ね、安全基準をクリアした。2017年には県営當革新計画の承認を受けた。

マイズが可能。キッチンやベッドを備えたキャンピングカー、移動店舗車などとしても利用できる。試乗体験会も実施した。(政治部・森田憲吾)

この日は自民党市議団(石上顯太郎会長)によると、試乗体験会も実施していく。



災害現場などでの活用を見込む「凄バス4×4」=静岡市役所静岡庁舎

四輪駆動 災害現場や山間部で強み